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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．国歌斉唱

	 ５．ロータリーソング斉唱……奉仕の理想

	 ６．歓迎の辞及びゲスト並びにビジター紹介

	 ７．食　事

　�2：45	 ８．会長挨拶並びに会長報告

	 ９．お祝い

（誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 �0．幹事報告

	 ��．出席報告

	 �2．委員会報告

	 �3．ニコニコボックス報告

	 14．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 （10 ／13）……休　会（法定休日）

	 （10 ／22）……クラブ協議会

ガバナー公式訪問

（知立RCとの合同）

　　　　　　　　　※10月20日（月）の例会変更分です。

　�3：00	 �5．地区スタッフ挨拶……神
じん

保
ぼ

　成
なり

章
あき

様

　�3：05	 �6．卓　話

西三河分区ガバナー補佐　辻
つじ

村
むら

　和
かず

美
み

様

	 �7．謝　辞

	 �8．諸事ご案内……〈幹　事〉

	 �9．点　鐘……〈会　長〉

　�3：30	 20．閉会宣言

記念写真の撮影

　�3：40	 クラブ協議会……〈司会：会　長〉

	 １．開会の挨拶……〈会　長〉

	 ２．ガバナー補佐の挨拶

	 ３．	各委員長による委員会計画の発表と

ガバナー補佐のご指導

	 ４．ガバナー補佐の総評

	 ５．お礼の挨拶……〈会　長〉

　�5：�0	 散　会

出 席

会員総数　94名　　出席免除　20名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　90名

欠席　�0名　　出席率 88.89％

前々回（９／�8）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）�0月５日、刈谷市福祉・健康フェスティバルに

参加してまいりました。

幹 事 報 告

１）本日例会終了後、辻村和美ガバナー補佐様に各

委員会がご指導いただくクラブ協議会を開催いた

します。新入会員を含む出席対象者の皆様は、年

次計画書を持参のうえ、ご参加下さい。

２）�0月のロータリーレートは�06円に変更されま

したのでご連絡申しあげます。

３）本日皆様にお配りした地区報「奉仕の理想�0月

号」の表紙に野村重彦パストガバナーが登場して

おられます。また、５～６ページには「ニューヨー

クRC訪問」の記事も掲載されていますので、皆

様ぜひお読み下さい。

４）次週�0月�3日は法定休日にて休会でございます。

また次々週は�0月22日（水）となります。この日

は片山主人ガバナー様の公式訪問です。知立クラ

ブと合同でこの会場にて行ないますのでよろしく

お願いいたします。

委 員 会 報 告

◦社会奉仕委員会

１）「刈谷地区心身障害児を守る会」より、刈谷

RCとしても協力した「ひかりの家」バザーにつ

第2610回例会プログラム

［当年度＝��回目；当月＝１週目］

2008年（平成20年）10月６日㈪

創立　�954年３月８日

承認　�954年３月30日

2008 ～ 2009年度　国際ロータリー　李　東建（リー・ドンカン）会長テーマ

Make		Dreams		Real　　　夢をかたちに

例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　�2：30 ～ �3：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2���

　　　　　　FAX〈0566〉25-2���

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ　http://www.kariya-rotary.com

会 長　塚 本 幸 夫

幹 事　廣 根 　 実
会報委員長　今 村 　 順



（2）

古稀のお祝い

10月の会員の誕生日…坂茂、太田保、野村重彦、堀正剛、

内藤耕造、大音祖瑛、深谷稔彦、加藤恒治、鈴木光彦、

塚本幸夫、高橋徹治会員。

配偶者の誕生日…三ツ松祐子（芳隆）、羽田孝子（育哉）、

加藤多津枝（哲也）、近藤節子（俊行）、出口うつみ（達也）様。

結婚記念日…石原鈞、坂茂、太田保、鬼頭勝彦、大音祖

瑛、堀正剛、盛田豊一、前田孝司、杉山拓央、鈴木辰男、

杉浦世志朗、内藤正、太田宗一郎、加藤真治、酒部正博、

渡邊敏男、兵藤文男、横山宜幸、井元良彦、渡部雅之、

南健、小林裕幸、深谷嘉英、深谷稔彦、女鹿晋輔会員。

10月度入会記念日…市川裕士、大竹憲治、𠮷原孝彦会員。

卓 話

西三河分区ガバナー補佐　辻村　和美 様

　西尾KIRARAロータリークラブ

の辻村です。刈谷ロータリークラブ

は、西三河地区で最も格式と伝統の

ある最大規模のクラブであり、私は、

入会当時にした３分間スピーチの時

の緊張感を思い起こしております。

　今回、片山ガバナーからは、今年

度の会長・幹事さんと過去３年間のガバナー補佐で運営委

員会を作り、次年度および次々年度のガバナー補佐を選考

するようにと指示を受けており、なかなか大変な仕事です。

　片山ガバナーは「持続可能な前進」をテーマに掲げ、

今ロータリーにできる奉仕とは何か、を真剣に我々に問

い掛けておられます。

　私自身、「奉仕」とは何か考えてみますと、私は2�年

前、西尾ロータリークラブに３年間在籍し、その後西

尾KIRARAロータリークラブを立ち上げました。当初、

ロータリークラブの奉仕とは「職業奉仕」であり、自分

たちが仕事をいかにきちっとするか、そしてその仕事を

通して、いかに地域社会に奉仕するかが一番大切だと教

いての感謝と報告がありました。結果は、売上金

3,8�9,�82円と寄付金39�,230円の合計4,2�0,4�2円

を「ひかりの家」の運営費に助成したとのことです。

会 長 あ い さ つ

秋の味覚
塚本　幸夫

　秋は秋刀魚、葡萄、梨、柿、サツ

マイモ、栗など栄養豊富な味覚がそ

ろっています。

　秋刀魚はコレステロールの増加を

抑えたり、脳を活性化させるEPA・

PHAや、良質なたんぱく質が多く

含まれ、その他にもビタミンD・

E・B�2・ナイアシンなども含み、栄養価が高い食材です。

葡萄は、果物の中でもブドウ糖と果糖が多く含まれ、エ

ネルギーとして利用され疲労回復に効果があります。梨

は、カリウムが豊富で、ビタミンCや食物繊維を含み、

利尿作用や疲労回復によいとされています。柿は風邪の

予防に効果のあるビタミンCやカロチンが豊富です。

　他にもサツマイモや栗は良質のデンプンが主成分で、

ビタミンCやカリウムを含み、エネルギー源となります。

　食欲の秋だからこそ、旬のいろいろな栄養成分を摂り、

冬に備えたいものです。

　秋の味覚の王様は松茸です。ご連絡いただければ、是

非、ご一緒させていただきます（笑）。

お 祝 い

金婚式のお祝い

喜寿のお祝い

坂　　茂 会員　　　太田　　保 会員

野村　重彦 会員

大音　祖瑛 会員
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ク ラ ブ 協 議 会

〈各委員長による委員会計画の発表とガバナー補佐のご

指導〉	

え込まれました。

　ただし、今は少し違う時代に入ってきたという感じが

します。ロータリークラブができて�00年、ポール・ハ

リスの頃の「奉仕」とは、お互いにいろいろな情報交換

をして、その中から自分たちの仕事に役立てよう、そし

て自分たちの仕事をしながら地域のためになることもや

ろうじゃないか、というのが基本だったと思われます。

　戦後、日本経済はかなりの上昇気流で伸び、その頃は

「職業奉仕」が中心だったわけですが、現代では社会環

境が大きく変わり、多様な価値観が出てきました。

　グローバルな意味で、地球環境も変わってきており、

環境保全等いろいろな委員会ができ、地区においても、

そのウエートがどんどん高くなっています。

　ある面で、地球環境的な奉仕を考えなければならず、

R・Iのリー・ドンカン会長の「夢をかたちに」のように、

何千何万の人が飢餓で亡くなる一方、かたや先進諸国で

は飽食の時代が来ている、このアンバランスを是正しな

ければならないがための動きが出ていると思います。

　今年は、ビル・ゲイツ財団から１億ドルの献金があり、R・

Iとしても３年間で同額を貯めなければなりません。2760

地区の中で、同額補助として毎年１人�,000円の配分負担

が来ております。どうかご理解をよろしくお願いいたします。

　このように、社会環境の変化に伴って、「社会奉仕」

的なウエートが非常に高くなっており、「職業奉仕」は、

もはや当たり前と受け止めなければならないと思います。

　30年ほど前に聞いた話で、「ムササビの５能」という言葉

があります。ムササビは、空を飛べる、木に登れる、土の中

にもぐったり、泳いだり、走ったりすることもできるわけです。

　当時は、５つの能力があっても１つも秀でた能力はな

く大したことはない、という意味と理解していました。

しかし、最近になって、ひょっとしたらそれは間違いで、

平均して人並みにいろんなことができることは素晴らし

いことではないか、と思うようになりました。

　私は、ロータリーの「奉仕」が、「職業奉仕」から「社

会奉仕」全般にウエートが移ってきたことについて、ム

ササビと同様、時代の変化によって受け応えが変わって

きたのではないか、と思います。

　刈谷ロータリークラブには、地区をリードする立場で

今後も行動を起こしていただきたく、ぜひともお願いい

たします。特に西三河分区のロータリークラブの中では、

刈谷が経済的な中心でもあります。今後のますますのご

発展を祈念いたします。

地区スタッフあいさつ

神保　成章 様


